



たしなみ

2012
12月16日
生徒指導部

ボランティア活動を頑張る!

今年度も、『ボランティア活動』に励んでいます。10月頃から裏庭の落ち葉がヒラヒラヒラ〜と少しずつ落ちてきたので、今年もまた子どもたちに、朝のボランティア活動として『裏庭の掃除』をお願いしました。昨年と同様に、朝、登校してきたら手荷物を置いてすぐに取り組んでくれています。



最近では、学校が近づいてくると・・・農具倉庫（道具）にまっしぐら！走って来てくれます。『ボランティアのよさ』が少しずつ分かってきたのでしょうか。

朝、寒い日は日なたを探して掃いています。掃く人（箒隊）、落ち葉を取る人（ちり取り隊）、みんなの落ち葉を集める人（一輪車隊）と役割分担したり、庭だけの清掃範囲だったのが、落ち葉が多い日は、校舎横の溝や学校と道路の境にある溝の掃除もしたりします。清掃範囲も広がり、活動への工夫も見られ、充実した『ボランティア活動』となっています。子どもたちと一緒に活動しながら、子どもたちの成長や心の変化を感じているところです。

1年生も教室にランドセルを置いてから庭に出てきて、上学年の真似をしながら掃いたり、一輪車で集めたりしています。

12月は、群司部・子持田・海北地区はこれまで通り『裏庭』を、藤・石波・八ヶ谷地区は郵便局前の『市木っ子花壇』の草取りと『校門』の落ち葉掃きとを交互に行っています。散歩されている方々に「きれいになるね〜。」「きれいですね〜。」と声をかけられ、『ボランティア』への満足感、充実感を味わっている子どもたちです。

車での迎えについて



下校指導時に、車で帰る人の確認をしています。習い事や用事がある人は学校まで迎えに来てもらっていますが、急な用事や雨降りの迎えなど子どもたちが把握していない場合も、学校まで迎えに来てくださるようお願いいたします。そして、お子さんに「迎えに来たので車で帰ります。」と先生方に伝えて、車に乗って帰るようにしたいと思います。途中で車に乗せるとことはできれば避けてくださるとありがたいです。よろしくお願いいたします。

防寒着について

だんだんと寒くなってきました。子どもたちは寒さに負けずに毎日笑顔で登校してきます。昼休みも外で遊んでいる姿があります。

先日、上着（ジャンパー）について問い合わせがありました。登下校中は寒いので、ジャンパー（ダウン）やウィンドブレーカー等の防寒着を着用しても構いません。子どもさんが身動きできる防寒着でお願いします。（着ぶくれしない程度に。）

防寒着は教室では着用しませんので、防寒着を脱いでも寒くない服装をお願いします。

